
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0087-2025 
 
Processo nº 0518-2025 

EMENTA: Solicita informações acerca 
do Plano Municipal de Educação. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Considerando que o Plano Municipal de Educação (PME), 

instituído pela Lei Municipal nº 4.581/2015, contém a proposta educacional do 

Município, estabelecendo suas diretrizes, objetivos, metas e ações; 

Considerando que o PME é um instrumento essencial para 

orientar as ações da Secretaria Municipal de Educação, assegurando um planejamento 

decenal abrangente e eficiente em todas as esferas da Educação; 

Considerando que a elaboração do PME está intrinsecamente 

vinculada à atuação do Fórum Municipal da Educação (FME), órgão de caráter 

permanente, responsável por coordenar a Conferência Municipal de Educação e 

monitorar a execução do Plano Municipal de Educação, nos termos do artigo 1º da Lei 

Municipal nº 4.870/2018; 

Considerando que o Site Oficial do Município disponibiliza 

apenas os registros da 1ª Conferência Municipal de Educação, realizada em 2019, não 

apresentando informações atualizadas sobre as ações subsequentes; 

Considerando a iminência do término da vigência do atual 

PME, prevista para o ano de 2025; e 

Considerando o tempo necessário para a elaboração do novo 

PME, questionamos: 

1. Quem são os membros atualmente designados para compor o 

Fórum Municipal da Educação? Quais entidades e segmentos da sociedade 

representam? 

2. Existe previsão para a realização da próxima Conferência 

Municipal de Educação? Caso positivo, qual o cronograma estabelecido? 
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3. Foram promovidas outras Conferências Municipais de 

Educação após o evento realizado em 2019? 

4.Quais são os dados levantados pelo monitoramento do PME 

entre os anos de 2020 e 2024? Por qual motivo tais informações não foram 

disponibilizadas no Site Oficial da Prefeitura? 

5. Como está sendo conduzida a organização do Município para 

a elaboração do novo Plano Municipal de Educação? Já foi constituída uma comissão 

técnica responsável? Existe um cronograma formalmente definido para sua elaboração e 

aprovação? 

6. Quais medidas serão adotadas para garantir ampla 

divulgação e efetiva participação popular durante o processo de elaboração do PME? 

7. De que forma está sendo assegurado o alinhamento do novo 

PME às diretrizes do Plano Nacional de Educação (PNE) e às normativas estabelecidas 

pelo Ministério da Educação? 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO 

FILLIPPO FERNANDES JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística 

de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de 

informações acerca do Plano Municipal da Educação. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia ao Excelentíssimo Senhor 

BRUNO MODESTO DOS SANTOS – Secretário Municipal da Educação. 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, março de 2025. 

 
FABRÍCIO DIAS 

JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica” 

Vereador 
 
 
 

MÁRCIO ALMEIDA 
Vereador 

 
 

NILO SILVA 
Vereador 

 
Departamento Legislativo: FA/MA/NS/gm. 
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